

(2023年09月05日配信)

【三陸・常磐もの NW 通信 vol.17】食数報告のお願い・最新お知らせ情報・新規飲食店情報のご案内

<今週の目次>

1)【社食:食数報告】ご協力のお願い

2)お知らせ情報のご案内(復興庁様、経済産業省様、岸田総理大臣がお弁当をお召し上がりになりました)

<https://sjm-network.jp/category/notice/>

3)新たな飲食店のご案内

<https://sjm-network.jp/weeks2/list/>

魅力発見！三陸・常磐ものネットワーク事務局です。本事業へのご協力を賜り、誠にありがとうございます。事務局や事業主管である経済産業省様からのお知らせをお送りしております(週 1 回程度、配信予定)。企業・団体様内での情報周知をいただけますと幸いです。

1)【社食:食数報告】ご協力のお願い

厳しい残暑が続きますが、9月に入り三陸・常磐ウィークスも残り1ヶ月を切りました。ウィークス期間中(7/15~9/30)に社食を導入いただいた企業等の皆様には、可能な範囲で食数報告のご協力をお願いいたたく存じます。

お忙しい中大変恐れ入ります、ご協力のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

■対象期間

2023年7月15日~9月30日

※実施後早めにご報告いただけますと幸いです。

■対象サービス

・社食(実数ではなく提供数で大丈夫です)

■食数入力フォーム

<参加企業様入力用>

<https://sjm-network.form.kintoneapp.com/public/shashoku-shokusuu-kaitou>

<給食会社様入力用>

<https://sjm-network.form.kintoneapp.com/public/shashoku-shokusuu-kaitou-kyuushoku>

※ご不明点がございましたら、問い合わせよりご連絡をお願いいたします。

<https://sjm-network.form.kintoneapp.com/public/toiawase>

2)お知らせ情報のご案内(復興庁様、経済産業省様、岸田総理大臣がお弁当をお召し上がりになりました)

「三陸・常磐もの」のお弁当に関連するお知らせを更新しましたのでご案内いたします。

各記事内でご紹介している大臣等のSNSも是非ご覧ください。

①復興庁の渡辺大臣が「三陸・常磐もの」のお弁当を召し上がりました

三陸・常磐ウィークス(第2弾)の期間中、復興庁でも三陸・常磐地域の水産物の消費拡大に取り組んでいます。先日は、渡辺復興大臣と中野大臣政務官は「銀王西京焼幕ノ内」を、小島副大臣は「漁師とコラボして作った国産銀鮭弁当」召し上がりました。

②経済産業省の西村大臣が「三陸・常磐もの」のお弁当を召し上がりました

西村経済産業大臣が、ALPS 処理水放出後の8月25日に福島県いわき市で水揚げされたスズキを使用した

『スズキの塩焼き御膳』を召し上がりました。

③ [岸田総理大臣が福島産のお刺身などのランチを召し上がりました](#)

岸田総理は、総理官邸にて、西村経済産業大臣や鈴木財務大臣、小倉こども政策担当大臣とともに昼食会を開き、三陸・常磐もの”のお弁当を召し上がりました。

福島県沖でとれたヒラメ、スズキ、タコの刺身のほか、福島県の農産物を使った料理も楽しめました。

3) 新たな飲食店のご案内

三陸・常磐ウィークスの特設ページでご紹介している飲食店に、新たなお店が加わりましたのでご案内いたします。

● 炉端と和酒と青森 あかきんぎょ

都内(豊島区目白駅近く)にある居酒屋で、青森県産の食材を使用したメニューをご提供されている店舗様です。是非ご利用ください。

<https://sjm-network.jp/weeks2/list/>

引き続きよろしくご願ひ申し上げます。